



Gemeinde Inwil – Medienmitteilung

Gemeinderätin Fabienne Gehri tritt zurück

Gemeinderätin Fabienne Gehri, Ressortvorsteherin Bildung, die Mitte, beendet ihre zweite Legislatur frühzeitig und tritt per 31. März 2026 aus beruflichen Gründen zurück. Fabienne Gehri ist seit dem 1. September 2020 im Gemeinderat Inwil.

Der Gemeinderat nimmt den Rücktritt mit sehr grossem Bedauern zur Kenntnis und Dankt Fabienne Gehri für ihren unermüdlichen Einsatz zu Gunsten der Schule Inwil und der Musikschule Oberseetal.

Inwil, 19. Dezember 2025